

### Ceremonia Cívica en la Presidencia de Huehuetlán

En la mañana de hoy, se llevó a cabo un significativo acto cívico en la Presidencia Municipal de Huehuetlán, en el que participó la Secundaria General Vicente Guerrero y el Departamento del DIF Municipal. Durante el evento, se realizaron diversas actividades en honor a los valores patrios, fomentando el sentido de identidad y unidad entre los presentes.

La ceremonia incluyó la participación de los estudiantes de la Secundaria General Vicente Guerrero, quienes realizaron una intervención que destacó la importancia de la solidaridad y el respeto a nuestra nación. Además, el Departamento del DIF Municipal ofreció unas palabras de reflexión, invitando a la comunidad a seguir promoviendo los valores cívicos y el compromiso social.

Al finalizar el acto, el presidente municipal expresó su más sincero agradecimiento a los estudiantes y al personal del DIF por su participación. En su mensaje, destacó el valor de estos encuentros para fortalecer la identidad local y el civismo, agradeciendo a todos los presentes por su compromiso en la construcción de una comunidad más unida y solidaria.